



Communiqué de presse

(pour diffusion immédiate)

La 12^e édition du Salon de l'Immobilier Neuchâtelois (SINE) s'est clôturée avec un bilan positif.

Neuchâtel / le 22 avril 2024 / **Le Salon de l'Immobilier neuchâtelois a fermé ses portes avec un bilan positif. Près de 13'000 visiteurs sont venus à la rencontre des 86 exposants représentant tous les corps de métiers de l'immobilier et de la construction.**

Cinq jours durant, les Patinoires du Littoral se sont transformées en véritable exposition et lieu d'échange sur le thème de l'immobilier et de la construction. Selon les estimations, près de 13'000 visiteurs ont foulé le tapis rouge et découvert les superbes stands des exposants présents sur place. Cette affluence est quasi égale à l'édition 2023, ce qui confirme une certaine continuité de ce Salon.

Une bonne diversification des corps de métiers de l'immobilier et de la construction est un succès pour ce Salon, autant pour les professionnels que les privés. L'Hôte d'honneur, la Revue neuchâteloise, a tiré son épingle du jeu en tenant le Bar et en animant les soirées sur la *Place du Village Viteos*. Outre les nombreux visiteurs neuchâtelois, il est à constater également que les visiteurs se déplaçaient de toute la Suisse romande, ont été ravis des nouveautés présentées et du programme des conférences riches et variées. Ces dernières, étaient sur invitation, organisées par certaines partenaires, ou pour la plupart libres d'accès, organisées par FOROM (Forum Economique Romand), par le sponsor titre Viteos, par la Ville de Neuchâtel et par le forum des professionnels de l'immobilier.

Du côté des exposants, le sourire est également de mise. Le Directeur du Salon, Richard Chassot, qui l'était tout autant, déclare : « Tous nous ont donné un premier bilan plutôt positif. De nombreux contacts et de bonnes affaires ont été conclues durant ces 5 jours ».

L'agence événementielle Chassot Concept, qui organisait ce Salon pour la 3^e année, a su conserver l'esprit convivial et fédérateur qui font l'ADN du Salon. Le SINE est également un « OVNI » en Suisse Romande, il faut souligner qu'il est l'unique Salon de cette ampleur à se déployer sur 5'500m².

Lors de la Cérémonie de clôture, les organisateurs ont entre autres remis les prix des plus beaux stands élus par les visiteurs avec le podium suivant : 1^{er} *Pierre Liechti + Associés SA*, 2^e *Tema Sàrl*, et 3^e *Jardin Conseil*. L'édition 2025 a également été annoncée et se déroulera à nouveau à la mi-avril.

Contacts :

Richard Chassot, CEO de Chassot Concept SA, 079 213 44 81

Marc-Olivier Drapel, chef de projet du Salon, 079 433 30 63